



Das Internet ist sehr wichtig in unserem täglichen Leben, aber es spielt eine große Rolle beim Mobbing. Bullys können die Opfer durch alle sozialen Medien ständig attackieren und können anonym sein. Online-Mobbing ist sehr schlimm, da es ständig vorkommt und die Person nicht weiß, wem sie vertrauen kann. "Ditchthelabel", eine internationale Wohltätigkeitsorganisation gegen Mobbing, schätzt, dass etwa 5.43 Millionen junge Menschen online gemobbt wurden, davon 1.26 Millionen täglich. ChildLine hat in den letzten 3 Jahren einen 87 % eigenen Anstieg der Anrufe wegen Cyberbullying verzeichnet.

Mobbing hat einen sehr negativen Einfluss auf die psychische Gesundheit junger Menschen. Von den gemobbten Jugendlichen gaben 33 % an, Selbstmordgedanken zu haben, und 44 % hatten Angstgefühle. Das Selbstwertgefühl und Selbstvertrauen einer Person wird stark beeinträchtigt, da fast zwei Drittel der Mobbing-Opfer glaubten, dass ihr Aussehen die Ursache für das Mobbing war.

Aber warum tyrannisieren die Menschen? Menschen, die tyrannisieren, tun dies wahrscheinlich aufgrund von Stress und Trauma, schlechten Beziehungen, schlechtem Zugang zu Bildung und wenn sie in der Vergangenheit selbst tyrannisiert wurden. Tatsächlich ist die Wahrscheinlichkeit, dass Menschen, die schikaniert werden, doppelt so hoch, dass sie andere schikanieren. Letztlich bedeutet dies, dass immer mehr Kinder und Jugendliche schikaniert werden, und das bedeutet, dass sich die psychische Gesundheit von immer mehr Kindern verschlechtert.

Question

1. Why does the internet have a big role in bullying ? (2)
2. How is this type of bullying worse? (2)
3. How many people are bullied online? (1)
4. What other figures does the author mention in the first paragraph? (2)
5. How does bullying affect children and young people's mental health?(2)
6. How does bullying affect the way the victim sees themselves? (2)
7. What reasons does the author give to why people bully? (3)
8. What statistic is given about those who are bullied in the last paragraph? (1)
9. What are the authors overall view of bullying online? (1)
 - a. That it is not as bad when a person is bullied online.
 - b. That online bullying is something that everyone has to deal with and does not have a long-term affect.
 - c. That it is a growing problem that affects mental health of young people.

Total: 16 marks

The Answer Scheme is on the following page.

Answer Scheme

1. The bully can attack the victim through all forms of social media. (1) The bully can remain anonymous. (1)
2. It can happen constantly.(1) The victim does not know who to trust. (1)
3. 5.43 million young people are bullied. (1)
4. 1.26 million young people are bullied daily. (1) In the last 3 year there has been an 87% increase in calls to ChildLine about bullying. (1)
5. Of those bullied 33% had thoughts of suicide.(1) Of those bullied 44% had thoughts/feelings of fear.(1)
6. A person's self-esteem is affected.(1) Their self-confidence is affected.(1) Two thirds of those bullied felt it was because of their appearance.(1) 2 marks maximum.
7. They bully because of stress and trauma. (1) bad relationships.(1) bad access to education. (1) or they have been bullied themselves.(1) maximum 3 marks.
8. People that are bullied are twice as likely to bully others.(1)
9. C. (1)

Total: 16 marks

National 5 German Reading Exercise 4

This was produced by Louise Stevenson of Language Learning Scotland Ltd.
©languagelearningscotland.